

Profession de foi pour l'élection du Conseil d'Administration 2024-2028

Après une riche carrière de joueur m'ayant amené à jouer au plus haut niveau, je me suis engagé dans la fonction d'arbitre jusqu'à occuper, depuis 2 ans, la fonction de DDA du secteur du Tarn et Garonne ainsi que référent pour les arbitres du Gers.

Aujourd'hui, j'aspire à rendre au rugby en général, et à l'arbitrage en particulier un peu de tout ce que le rugby m'aura apporté en tant que joueur, arbitre et homme.

Toujours engagé pour défendre la cause des arbitres, les élections à venir pour élire des représentants du collège arbitres représente, pour moi, un moment important pour m'engager.

A ce titre, soucieux de l'accompagnement et du bien-être des arbitres, je souhaite m'investir au sein de l'UNAR, notamment sur le volet prévention et protection.

Je compte sur le vote de chacune et chacun,

Sachez pouvoir compter sur mon investissement et engagement.

Amicalement,

David LABORIE